

# *Nuevamente Palestina denuncia en la ONU las agresiones israelíes*

---



Naciones Unidas, 8 ago (RHC) El observador permanente de Palestina ante la ONU, Riyad Mansour, denunció en la ONU que en los territorios ocupados continúan las provocaciones de colonos y autoridades israelíes, así como la colonización mediante asentamientos.

Al intervenir en la 38 reunión del Comité de Naciones Unidas para el Ejercicio de los Derechos Inalienables del Pueblo Palestino, el diplomático afirmó que la ocupación israelí, la cual en junio cumplió medio siglo, constituye la causa principal del sufrimiento de los palestinos.

De acuerdo con Mansour, en la Ciudad Vieja de Jerusalén Oriental el pueblo palestino logró el mes pasado una victoria heroica con sus protestas pacíficas contra las acciones de las fuerzas de seguridad ocupantes, que impusieron obstáculos en los accesos a lugares sagrados, sobre todo la Mezquita de Al Aqsa.

Gran cantidad de personas decidieron rezar en la calle, resistiendo las provocaciones y la represión, hasta lograr que después de 12 días de manifestaciones y enfrentamientos se removieran los detectores de metales de las entradas a Al Aqsa, afirmó.

Según el embajador palestino, Israel insiste en alterar el status quo de los sitios sagrados de Jerusalén, un escenario que se traduce en la continuidad de las acciones de colonos y uniformados para obstaculizar el acceso a la Ciudad Vieja.

Mansour también aprovechó la sesión del Comité creado en 1975 por la Asamblea General de la ONU para acusar a los ocupantes de ampliar la colonización de Cisjordania, incluyendo Jerusalén Oriental, mediante nuevos asentamientos, en franco desafío a la resolución 2334 del Consejo de Seguridad.

En diciembre pasado, el órgano de 15 miembros adoptó una iniciativa que demanda el fin de esa práctica, calificándola de una violación del derecho internacional.

Asimismo, el diplomático denunció que en la ocupada Jerusalén, autoridades israelíes usurpan casas de palestinos.

Mansour agradeció la solidaridad mundial con su pueblo, en particular las acciones realizadas en los últimos dos meses para recordar los 50 años de ocupación israelí y su impacto en la población.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/137732-nuevamente-palestina-denuncia-en-la-onu-las-agresiones-israelies>



**Radio Habana Cuba**